

Asume nuevo ministro pdte. del Primer Tribunal Ambiental

La sede jurisdiccional estará presidida por un periodo de dos años por el ministro Titular Abogado Alamiro Alfaro Zepeda, esto luego de ser electo para suceder a quien fue su predecesora la ministra Sandra Álvarez.

En una ceremonia de carácter interno, realizada en la sala de audiencias del tribunal y con la asistencia de sus funcionarios, se llevó a cabo el acto de traspaso de la presidencia. El período anterior, se extendió entre enero de 2022 a enero 2024, luego de lo cual la ministra Álvarez continuó ejerciendo en calidad de subrogante ante la falta de nombramiento de un nuevo ministro Titular Abogado.

Posteriormente, el nuevo ministro presidente expuso ante los integrantes del tribunal los principales desafíos y metas que guiarán este nuevo período de dos años de mandato. Con el cambio de presidente, el tribunal queda integrado



MINISTRO ALAMIRO ALFARO.

con tres ministros titulares, dos de ellos abogados y el tercero en el área de las ciencias, quedando vacantes los cargos de ministro suplente abogado y ministro suplente en ciencias.

En el traspaso de mando, el nuevo ministro presidente puso énfasis en lo que serán sus principales desafíos a nivel interno con el equipo que hoy lidera y también en la labor jurisdiccional del tribunal. 🌱